

Beatrix Zurek
Gesundheitsreferentin

I. Über die BA-Geschäftsstelle Mitte
an die Vorsitzende des Bezirksausschusses
03 - Maxvorstadt
Frau Dr. Svenja Jarchow-Pongratz

25.07.2024

Schild Radfahren verboten am Alten Nördlichen Friedhof

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06648 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 03 - Maxvorstadt - vom 07.05.2024

Sehr geehrte Frau Dr. Jarchow-Pongratz,

der o.g. Antrag wurde uns vom Direktorium mit der Bitte um weitere Bearbeitung zugeleitet; er bezieht sich auf ein Geschäft der laufenden Verwaltung i. S. d. Art. 37 Abs. 1 Satz 1 GO und § 12 Abs. 3 Bezirksausschuss-Satzung.

Mit diesem Antrag fordert der Bezirksausschuss 03 - Maxvorstadt die Landeshauptstadt München auf, die fehlenden Schilder „Fahrradfahren verboten“ an den Toren Arcisstraße und Tengstraße/ Zieblandstraße des Alten Nördlichen Friedhofs unverzüglich wieder anzubringen.

In der Begründung zu diesem Antrag wird u. a. ausgeführt, dass die Schilder im Zuge von Reparaturarbeiten entfernt und nicht mehr angebracht worden seien.

Zu diesem Antrag kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Städtischen Friedhöfe München (SFM) haben bereits Ersatz für die entfernten Schilder besorgt und werden die neuen Schilder zeitnah an den Eingangstoren des Friedhofs anbringen. Es ist auch den SFM ein Anliegen, alle Besuchende auf das Radfahrverbot innerhalb des Friedhofs hinzuweisen.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 06648 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 03 - Maxvorstadt vom 07.05.2024 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
berufsmäßige Stadträtin